18/03/2024 16:44 about:blank

undefined - dimanche 17 mars 2024

Actu locale | Vallée du Rhône

## **LUZINAY**

## Il y a plus de 35 ans, un crash d'avion sur le village

Françoise Granjon



L'avion s'était écrasé au bout du pré, et s'était arrêté contre un poulailler à deux pas d'une maison d'habitation. Archives DR

## Le quadriplace Robin s'était écrasé au milieu de maisons. Un événement qui a marqué l'histoire de la commune de Luzinay.

Certains Luzinayzards s'en souviennent peut-être encore! Il y a plus de 35 ans, un quadriplace Robin s'écrasait au milieu des maisons au lieu-dit Illins, de Luzinay. "Nous n'étions pas passés très loin d'une grande catastrophe, mais par miracle seulement les trois occupants de l'avion avaient été que très légèrement blessés, car l'appareil n'avait percuté qu'un poulailler!" Ce sont les propos d'un témoin rapportés dans un article de journal du 13 mai 1988 (archives du Centre de Recherche du Nord-Dauphiné de Saint-Just-Chaleyssin).

## • Un « miracle »

C'était le 12 mai 1988. L'appareil venait de l'aéroclub de Villeurbanne, situé à Corbas, et survolait la commune de Luzinay. Des habitants qui se trouvaient à l'extérieur avaient aperçu l'avion et constaté que celui-ci avait des ratés de moteur ! « Mais là, de s'attendre à ce que l'engin se crashe en plein milieu des maisons ! Et pourtant, le pilote n'avait pas eu d'autres choix compte tenu de la configuration des lieux, un site plutôt vallonné et étroit, avec guère de champ. Le quadriplace Robin c'était crashé dans un tout petit bout de pré pentu, entre des maisons, pour finir sa course contre un poulailler » racontait l'un d'eux.

Le pilote, expérimenté (à l'époque il avait 52 ans), avait été blessé au visage, ses jeunes passagers (un Viennois âgé de 24 ans à l'époque et sa fiancée de Villette-de-Vienne de 22 ans), ne souffraient que de contusions diverses. Ils furent transportés à l'hôpital de Vienne par les pompiers viennois et ceux de Luzinay.

about:blank 1/2

18/03/2024 16:44 about:blank

Les habitants avaient déclaré : « Quand on a vu le lieu de l'accident effectivement on peut croire aux miracles ! » « C'est la chapelle d'Illins qui nous protège » avait ajouté une personne résidente du hameau.

about:blank 2/2